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В редакцию пришло письмо от жителей
Лужков.  «Когда�то в нашем переулке Поло�
вецком, — пишут они, — как и положено,
был  тротуар. А теперь тротуара нет. Жиль�
цы отдельных домов   ссыпали прямо на
тротуар кто песок, кто землю. В результате
все эти насыпи проросли сорняками, хо�
дить стало негде. Мы вынуждены ходить по
проезжей части дороги, а здесь с бешеной
скоростью носятся автомобили. Дорога
очень узкая,  свернуть практически некуда,
особенно когда дожди и грязь. Самое глав�
ное, по ней ходят наши дети.  И так уже про�
должается многие годы. Пожалуйста, помо�
гите навести порядок. Ведь начинается
учебный год — беспокойства прибавит�
ся...». 

От редакции. В Заводской администра�
ции, куда мы обратились, знакомы с этой
ситуацией, и заместитель главы админист�
рации Василий Михайлович Шкадин пообе�

щал, что в следующем году проезжая часть
будет заасфальтирована. Но это не решит
проблему.  Наш корреспондент прошел по
переулку и убедился, что ситуация тревож�
ная, но виноваты в этом сами люди. «Помо�
гите навести порядок, — жалуются они, —
ведь по улице ходят наши дети...» А кто же,
как не они сами, засорил свой тротуар?!
Ведь на нем уже растут кусты и деревья,
значит, росли они не год, не два и даже не
одно десятилетие. Очевидно, жителям пе�
реулка Половецкого стоит собраться и ре�
шить, что делать с этими рукотворными
«баррикадами» в виде кустарников, насы�
пей, и постараться освободить место для
тротуара. Потому что городская власть, как
видите, асфальтирует только проезжую
часть (на это выделены федеральные и об�
ластные деньги), а до тротуаров, похоже,
дело не дойдет. Так что сами насорили —
сами убирайте.

Прочитала в газете заметку
«В огороде бузина...» об из�
держках, если так можно ска�
зать, рекламного бизнеса и ре�
шила поделиться своими мыс�
лями на этот счет.

Во�первых, что касается
использования слов на анг�
лийском языке. В старину, как
мы знаем из классики, чрез�
мерное увлечение иноземны�
ми словами называлось пре�
клонением перед иностран�
щиной. Но тогда это позволяли
себе салонные снобы, дабы
выпендриться перед соотече�
ственниками. Сейчас же «пре�
клонение» воспроизведено в
официальный ранг, позволяю�
щий частным предпринимате�
лям разных мастей выпячи�
вать наружу свои пристрас�
тия. Я имею в виду вывески,

витрины магазинов, которые
также являются своего рода
рекламой. От всяких «шузов»
рябит в глазах. Можно поду�
мать, в орловские обувные
магазины ходят иностранцы.
А чего стоят слова, написан�
ные аршинными буквами,
«Sale» в витринах «шопов»? Ну
неужели по�русски нельзя на�
писать, что это распродажа?

Отчего мы стесняемся род�
ного языка? Если проехать по
городу, то можно будет на�
брать массу примеров прене�
брежительного отношения к
великому и могучему.

Впрочем, поколению «next»
вряд ли известно, что «великим
и могучим» наш земляк, мастер
слова Тургенев называл имен�
но русский язык.

Помню, несколько лет на�

зад в московском метро была
приятно удивлена, прочитав у
двери электрички изумитель�
ное стихотворение Бунина о
природе. К сожалению, порыв
метрополитеновцев приоб�
щить народ к лучшим образ�
цам изящной словесности не
имел продолжения и вскоре
место расклеек со стихами
прочно заняли не поддающие�
ся подсчету объявления. 

Да и до поэзии ли, в частно�
сти, молодежи, когда настыр�
ная реклама предлагает им
дешевые ночные тарифы, по�
зволяющие без устали болтать
по мобильнику. Я, например,
когда увидела гигантский бан�
нер о такой услуге, сразу по�
думала: а для кого предназна�
чен призыв «болтать всю
ночь»? Когда же людям рабо�

тать, учиться, если днем нуж�
но отсыпаться после «болта�
ния»?!

Но мастера рекламы, рабо�
тающие по части мобильной
связи, раз от разу все новые
грани своего таланта демон�
стрируют на ниве продвижения
«товара» к потребителю. Один
из последних призывов — сде�
латься «монстром общения по
телефону». И хотя рекламный
щит с этим призывом пока, на�
верное, только пишется, ра�
диоэфир рекламирует «мон�
стра» настойчиво и без умолку.

Ну как тут не вспомнить муд�
рого современника: все, что
раньше считалось пороком, те�
перь выдается за нравы. Груст�
но...

Анна КОРЧАГИНА.

г. Орел.

Более 16 лет Марина
Юрьевна Бирюкова работа�
ет заведующей здравпунк�
том ОАО «Гражданпроект».

С уважением отзываются
о ней сотрудники предпри�
ятия, ласково называя «на�
ша спасительница». То, что в
столь сложное и трудное
время администрация акци�
онерного общества сохра�
нила здравпункт (а работает
на предприятии не менее
200 человек) и содержит на
своем бюджете, заслуга Бо�
риса Митрофановича Фур�
сова, генерального дирек�
тора. Здравпункт оборудо�
ван современной аппарату�
рой, имеется физиокабинет,
приобретены кардиотрена�
жеры. Не жалеют средств и
на медицинские препараты,
вакцины. 

Девиз Б.М. Фурсова —
сохранить здоровье людей,
многие из которых трудятся
здесь не по одному десятку
лет.

Там, где ощущается забо�
та о человеке, и работается
легче, хотя забот  и труднос�
тей не меньше, чем в других
коллективах. Примечатель�
но, что здесь практически
все обратившиеся по пово�
ду повышенного артериаль�
ного давления, обучены ме�
тодике его измерения и по�
сильной доврачебной помо�
щи. Так что могут самостоя�
тельно в домашних условиях
до вызова врача или скорой
помощи обезопасить себя и
близких.

Большая забота проявля�
ется по отношению к вете�
ранам, в том числе и к тем,
кто уже не работает. Со сто�
роны администрации пред�
приятия оказывается мате�
риальная помощь, со сторо�
ны медиков — необходимая
медицинская.

А медик тут один — Мари�
на Юрьевна Бирюкова, кото�
рую любят сотрудники. Она
отвечает взаимностью,
вкладывая душу, медицин�
ские знания, имея к каждому
индивидуальный подход.
Люди говорят: «Мы любим
ее, как дочь! Спасибо!»

Э. СЕРГЕЕВА.

г. Орел.

Уважаемая редакция! Об�
ращаются к вам жители де�
ревни Большая Колчёва
Кромского района Орловской
области. Хотим через вашу
газету поблагодарить губер�
натора области Егора Семе�
новича Строева за его заботу
и внимание к сельским жите�
лям, а также руководителя по�
литсовета Орловского отде�
ления партии «Единая Рос�
сия», председателя областно�
го Совета народных депутатов

Ивана Яковлевича Мосякина и
главу района Ивана Николае�
вича Митина.

Очень долгое время жители
нашей деревни были вынуж�
дены испытывать неудобства,
связанные с бездорожьем. А в
непогоду и весеннюю распу�
тицу это было сплошным бед�
ствием. И вот сегодня у нас —
асфальтовое покрытие, про�
тянувшееся через всю дерев�
ню.

Обещанное сельским тру�

женикам было выполнено
слово в слово и в кротчайшие
сроки.

Огромное, сердечное вам
спасибо, земной поклон от
всех жителей за то, что нужды
селян являются предметом
заботы областного и район�
ного руководства.

С уважением

жители деревни 

Большая Колчёва, 

Кромской район.

НАШИ НЕВЗГОДЫ ПОЗАДИ

В НАШЕМ ПЕРЕУЛКЕ...

ПОБОЛЬШЕ БЫ
ТАКИХ 

СПЕЦИАЛИСТОВ!

ЧТО РАНЬШЕ БЫЛО ПОРОКОМ...

В канун нового учебного года выра#

жаем искреннюю благодарность сек#

ретарю Орловского регионального

политсовета ОРО ВПП «Единая Рос#

сия», председателю областного Со#

вета народных депутатов Ивану Яков#

левичу Мосякину за оказанную по#

мощь в приобретении учебной лите#

ратуры для воспитанников Орловско#

го государственного  учреждения «Со#

циально#реабилитационный центр

для несовершеннолетних  г. Орла».  

Администрация центра.

СПАСИБО!


